

「後ろ確認OK！」

「タイヤ・ホイル確認OK！」

「水・オイル確認OK！」

■雪道や凍結した道を安全運転するために■

○ いつもより早く出発しましょう

スリップしやすい積雪路や凍結路の運転で、あせりは禁物です。時間と気持ちに余裕をもって運転するためには、いつもより早く出発しましょう。

○ 車間距離をとり、ゆっくりとしたスピードで走行しましょう

積雪路や凍結路を走行する際は、スリップしたときのことも考えて、いつもより長い車間距離をとらましょう。ブレーキから足を離したときに、車が動き始める「クリープ現象」を利用して、静かに走り始め、ゆっくりとしたスピードで走行しましょう。停止するときは、エンジンブレーキを利用して徐々に速度を落とし、急ブレーキを避けましょう。

○ ハンドルをしっかりと握り、車輪をわだちに沿わせて走行しましょう

わだちがある道路では、タイヤがわだちの側面に当たりハンドルをとられる場合があります。ハンドルをしっかりと握り、車輪をわだちに沿わせてスピードを落として走行しましょう。

○ カーブの手前では、十分にスピードを落としましょう

積雪路や凍結路のカーブでは急ブレーキを避け、カーブ手前では普段より遅く感じるくらい十分にスピードをおとしましょう。曲がるときは、ハンドルをゆっくり操作しましょう。カーブから出るときは急加速を避け、アクセルを踏み込まずゆっくりと加速させましょう。

○ 下り坂では、エンジンブレーキを使いましょう

積雪路や凍結路の下り坂では、スピードが出やすく、不用意にブレーキを使うとスリップします。坂の手前で十分にスピードを落とし、エンジンブレーキを使って、急ブレーキを避けましょう。

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

○ 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう

○ 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう

○ ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう

敷き鉄板の積み下ろし作業時 ユニック作業に注意しましょう

夜7時 後ろから来た中型トラックにはねられ

歩いていた90歳女性が死亡

◇夜間…ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◇

2019/12/6(金) 12:09

5日午後7時半ごろ、宮崎県で道路を歩いていた女性（90）が後ろから走ってきた中型トラックにはねられ死亡が確認されました。現場には、街灯はなく事故当時は薄暗かったということです。警察は、中型トラックを運転していた男性に話を聞くなどして事故の原因を調べています。

夜7時 交差点 渡ろうとした男性

車にひかれ、数十メートル引きずられ…下敷きになり死亡

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019/12/6(金) 10:37

5日午後7時半ごろ、東京都の交差点で自転車に乗って渡ろうとしていた男性（52）が車にひかれ、数十メートルにわたって引きずられて、下敷きになり死亡しました。警視庁は車を運転していた男（36）を現行犯逮捕。

夜6時 トンネル トラックなど追突、多重事故

70代女性が救急搬送

◇前方で…何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

2019年12月5日 19時02分

5日午後6時前、広島県の山陽自動車道のトンネルで、3台の大型トラックとリムジンバスが次々に追突しました。リムジンバスの70代の女性が頭に軽いけがをして病院に搬送されました。また、このトンネルの下り線では、現場の数十メートル前方でトラックと乗用車2台の追突事故があったほか、数十メートル後方でトラック2台とワンボックスカーが追突したということです。

除雪車 電柱折る

地面に敷いてあった鉄板を誤って雪と一緒に持ち上げ、
道路わきの電柱にぶつけた 3時間半に渡って通行止め

2019/12/5(木) 18:39

5日午前3時すぎ、青森県の県道で作業していた除雪車が地面に敷いてあった長さ2メートル、幅1メートルほどの鉄板を誤って雪と一緒に持ち上げ、道路わきの電柱にぶつけました。この事故で電柱は真っ二つに折れ、電線に宙吊り状態となった電柱を撤去するため、県道は3時間半に渡って通行止めになりました。